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 El Ayuntamiento de Petrer apuesta por la construcción
de una nueva área industrial  con parcelas de más de
15.000  metros  cuadrados  y  equipamientos  adaptados
para la instalación de empresas de tamaño grande. La
alcaldesa de Petrer, Irene Navarro, ha afirmado que el
futuro del municipio pasa por tener una economía fuerte
y  por  ello  “el  equipo  de  Gobierno  quiere  ampliar  el
número de industrias asentadas en la población y con
ello  tener  una mayor  capacidad de diversificación del
tejido productivo y  también de mayores oportunidades
laborales”.  

Así,  la  construcción  de  un  polígono  es  un  objetivo
“irrenunciable” como lo ha calificado hoy la alcaldesa,
que  acompañada  del  edil  de  Desarrollo  Económico,

David Morcillo, y el concejal de Urbanismo, Fernando
Portillo,  han  anunciado  que  la  iniciativa  ya  se  ha
presentado a la Generalitat Valenciana para “ir de la
mano con la administración valenciana conscientes
de que hay una necesidad en todo el territorio de la
Comunidad  de  disponer  de  parcelas  de  grandes
dimensiones en las que puedan aterrizar empresas
que están buscando suelo”.

La situación estratégica de Petrer y la implantación de un
puerto seco que está por decidir en uno de los municipios
de  la  comarca  que  optan  a  ello  son  claves  de  esta
iniciativa  que  “pretende  avanzar  para  que  se
disponga de un suelo industrial que será clave para
el desarrollo de la zona”, ha indicado Morcillo.

Petrer quiere construir un nuevo polígono industrial
para empresas grandes
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Esta mañana el equipo de gobierno ha presentado este proyecto.
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Los responsables municipales barajan todas las opciones,
también el proyectado polígono industrial de La Cantera,
tras El  Poblet,  frente al  Polígono Les Pedreres,  si  bien
tendría que modificarse para transformarlo en un espacio
con parcelas para grandes industrias.

La alcaldesa y el concejal se reunieron ayer en Valencia
con la  secretaria  autonómica de Economía Sostenible,
Sectores  Productivos,  Comercio  y  Consumo,  Rebeca
Torró y con la directora general de Industria y Energía,
Empar Martínez, así como con técnicos de la conselleria
para establecer un plan de trabajo que permita avanzar
el proyecto y, sobre todo, que se haga con la mirada
puesta en cubrir las nuevas necesidades de las empresas
a nivel de servicios y conectividad.

“No queremos hacer un polígono al  uso sino un
Área Industrial Avanzada, lo que supondría situarla
en la élite de las zonas industriales de la Comunidad
Valenciana, lo que dotaría a la ciudad de mayores
privilegios  para  optar  a  ayudas  vinculadas  al
desarrollo de estos espacios, un incremento de la
competitividad de las empresas que ahí se sitúen,
así  como  una  mayor  capacidad  de  atracción  de
inversión privada”, ha indicado el edil.

La alcaldesa ha dicho que a partir  de ahora se va a
establecer un calendario de las acciones a desarrollar
sabiendo que “las tramitaciones urbanísticas siempre
requieren tiempo”.
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